

## a.o. Kongress Lindenfels (Odenwald ) 1953

Es existiert kein Protokoll, aber auf dem Kongress in Köln 1955 wurden unwidersprochen folgende Aussagen gemacht.

Schneider: Auf dem Kongress in Lindenfels wurde Herr Linnmann ein scharfer Verweis ausgesprochen wegen der von ihm herausgegeben Pamphlete.

Seidel: Auf dem Vorabend zu dem Kongress von Lindenfels habe er sich nicht vorstellen können, dass ein Mitglied des Hessischen Schachverbandes ausgeschlossen werden dürfe. Er habe damals Herrn Dähne ein glattes „Nein“ gesagt und schließlich nur dem Kompromissvorschlag der Verwarnung zugestimmt.

Dr. Rasquin: In Lindenfels hätten alle Delegierten die Veröffentlichungen des Herrn Linnmann missbilligt.

Kabitz: erinnert daran, dass man in Lindenfels die Herren Klüver und Diemer ausgeschlossen und entschieden habe, Herrn Linnmann ebenfalls auszuschließen, wenn noch etwas passiert.

K S